



UCAPLAST

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

DU 24 JUIN 2016

Le Conseil d'Administration d'UCAPLAST s'est réuni le 24 juin 2016 sur convocation du Président. Les membres du Conseil ont élargé une feuille de présence en entrant en séance. Le Président Denis VAILLANT ouvre la séance à 14 heures.

Le débat est ouvert sur l'ordre du jour suivant :

- Situation économique du syndicat
- Branche caoutchouc
- Branche plasturgie :
- Branche commerce de gros
- Synergie plasturgie
- MIDEST
- Soirée bus
- Questions diverses

Le Trésorier donne la situation actualisée des cotisations et des avoirs bancaires (documents fournis).

Le Président donne des informations sociales :

I. Sur la branche caoutchouc :

- Négociation forfait jour en cours,
- Délai de carence pour ouvrier identique à celui des cadres soit prise en charge par l'entreprise dès le 1^{er} jour,
- Emploi repère pour une future négociation sur les classifications et nouvelle grille de salaire,
- L'accord de formation est étendu,
- L'accord des salaires est étendu.

II. Sur la branche plasturgie :

- Accord salaire étendu,
- Accord reconnaissance des CQP.

III. Sur la branche commerce de gros :

- Pas d'accord salaire,
- Accord formation professionnelle,
- Etude sur le référentiel de pénibilité.



Le Président de la branche caoutchouc prend la parole pour informer le Conseil qu'il a reçu une proposition du CFCP concernant la convention déjà discutée en Bureau.

Les membres du Conseil proposent d'élaborer d'autres solutions si la convention ne nous convenait pas :

- un recrutement d'un ingénieur à temps partiel pour répondre aux problèmes techniques de nos adhérents et assurer une veille technique,
- ou l'adhésion à un organisme tel le CRITT polymères Picardie (Centre Régional d'Innovation et de Transfert Technologique) dont le Président est notre adhérent Monsieur Cabrol.

Messieurs Henri Pain et Guy Bertrand prendront en charge ce projet.

Pour s'assurer de l'éligibilité de Synergie Plasturgie à la représentativité patronale, nous avons un rendez-vous avec la DGT le mercredi 29 juin.

Nous rappelons que nous avons un stand au MIDEST du 6 au 9 décembre 2016 ; nous définirons les modalités au prochain bureau.

Présentation d'Aurélié BRUDER, notre nouvelle juriste en droit social.

Compte-rendu de l'échange téléphonique avec Monsieur PEYRONNET, notre Président d'Honneur.

Compte-rendu de la mission en IRAN avec la CGPME. Une mission en Iran pour nos adhérents est prévue vers le 15 novembre 2016.

Les membres du Conseil ont décidé la création d'une cellule « Export » afin de mettre en commun les connaissances des adhérents qui ont l'expérience de certains pays.

Elastopole a invité Monsieur Vaillant à son Assemblée Générale qui se tenait dans les nouveaux locaux de Michelin. Les 2 Présidents de la branche caoutchouc étaient présents.

Invitation de Monsieur Vaillant par Monsieur Eric WOERTH chez les Républicains pour expliquer les attentes des organisations patronales à la formation « Les Républicains ». Une quinzaine d'organisations y étaient représentées.

Concertation auprès de nos adhérents pour organiser une visite groupée au salon K de Düsseldorf les 24 et 25 octobre 2016.

Sans réponse assez nombreuse de la part des adhérents, nous reportons la soirée Bus à plus tard.

Personne ne demandant la parole, la séance est levée à 15heures 45.

Denis VAILLANT
Président

